

一応供覧	文書 分類			保存 年限	1 3 5 10 永
議長	局長 	書記 	主任	担当	

1号様式

令和7年8月20日

津南町議会議長 恩田 稔 様

議席番号 9番

議會議員 衆原洋子



### 一般質問の通告について

令和7年9月4日開会の第3回定例会に下記のとおり一般質問をしたいので、  
津南町議会会議規則第61条第2項の規定により通告します。

記

質問事項	質問の要旨	答弁を求める者
1、90%の公立病院 が赤字は異常事態。 住民の健康や命を守 り医療費抑制政策か らの転換を問う	<p>政府は、骨太方針2025を閣議決定、医療、介護関係予算について「医療、介護をはじめとする社会保障の予算について、高齢化の伸びに加えて人件費、物価高騰や病院経営安定などを勘案した増額を行う方針が明示された」。</p> <p>自治体病院の9割が赤字経営の中で、県立病院の診療所化や医療機能の後退を危惧している。特に過疎地域、豪雪地域の医療の役割と、夜間診療の後退など住民は不安をもつ。</p> <p>○ 過疎地域に住む町長からは、今まで以上に国や県に対し、病床削減に補助金でなく、地域で病院経営が成り立つ診療報酬と緊急財政支援を要望するべきではないか、見解を伺う。</p>	町長



2、ニューグリーンピア津南売却に関する問題を問う	<p>7月11日町は優先交渉権付与を（株）イントラنسに決めた。その後期待もある中、住民から不安や疑問など多数寄せられている。早急に情報開示が必要である</p> <p>①町民はグリーンピア津南がホテルとして再生できることを望んでいる。優先交渉先とその確約をとっているのか伺う。</p> <p>②（株）津南高原開発の債務処理について6月議会で「町にも一定の責任があり、前向きな協議を関係者です」と議会答弁があったが、だとすればその債務の内容と保証人の開示。また言われている債務以外に（株）津南高原開発に関する債務があるのかまたその保証人の開示もすべきではないか。そうしないと判断できないが伺う。</p> <p>③水資源を守るために水・環境条例制定はいつできるのか進捗状況を伺う。</p> <p>④ニューグリーンピア津南に働く人たちの雇用を町としてもっと踏み込んで対応することが責任ある対応ではないか、現在どう対応しているのか伺う。</p> <p>⑤高原開発との契約は9月末日となっている。延長はないと言って来た。ここに来て延長を12月とも来年3月とも言われているがその理由は何か伺う。</p> <p>⑥10月以降3月まで予約が入っていると聞くが、10月以降の経営が決まらないの</p>	町長
--------------------------	---	----

3、農地の抜本的渇水対策について問う	<p>に誰の責任で予約を取ったのか伺う。</p> <p>⑦優先交渉をしている（株）イントラント社の具体的意向プランが見えない。いつ開示されるのか伺う。</p> <p>今年も異常高温が続く中、水不足が起こっている。特に大谷内ダム水系は毎年ダムの水が足りない。以前からと言われてきた第2大谷内ダムがいよいよ必要と思うが、上流域に作るのが無理なら、中流域に作ることも研究してよいのでは。また大谷内ダム水系700ha以上といわれるが、建設当時の設計水量は転作面積が加味されていたのか、政府はこめの増産体制に政策変更した。町長の見解は。</p>	町長
--------------------	---	----